

COLOMBIA >

En medio por el alza de los de los combustibles, **Ecopetrol** inaugura granja solar en Cartagena

Apertura de un parque solar en Cartagena abre una nueva era en la industria energética de Latinoamérica bajo el liderazgo de **Ecopetrol** y con el apoyo del presidente Gustavo Petro



Por Daniel Esteban Reyes Espinosa

13 Abr, 2024 09:32 a.m. CO

Compartir



El parque solar es capaz de abastecer a miles de hogares y reducir significativamente las emisiones de CO2 - crédito Presidencia de la República

La Refinería de Cartagena ha finalizado la construcción de una extensa granja solar, inaugurada con la presencia del presidente Gustavo Petro. Este proyecto, liderado por **Ecopetrol**, destaca por su capacidad de generar hasta 34,4 millones de kilovatios hora al año mediante sus 40.146 paneles solares, un volumen de energía que puede abastecer a cerca de 18.200 hogares en Colombia. Esta inauguración tuvo lugar en Cartagena el 12 de abril de 2024.



Te puede interesar:

Canciller de Colombia confirmó que Petro solo se reunió con Manuel Rosales en Venezuela, pero aseguró que no desconocen el sector de María Corina Machado

Lo Último | Colombia

'Iván Mordisco' ya no es el comandante del Estado Mayor Central: cabecillas se alejaron de él y lo revocaron



Ministro de Hacienda advirtió que en la reforma pensional un fondo de un salario mínimo se agotaría

Piden justicia en el caso de intento de femicidio en Villeta: el atacante fue capturado

Exesposa de Orlando Liñán se borró el tatuaje del nombre del cantante después de enterarse que le fue infiel

Su ex reportó el iPhone que le había regalado como robado como venganza después de terminar: así reaccionó la mujer

Te Recomendamos

1 **Lotería de Bogotá: Estos son los números ganadores de este 11 de abril de 2024**



2 **Fuerzas Militares descubrieron pista y aeronave de las disidencias de las Farc en Antioquia: eran usadas para transportar armamento**



3 **Érika Zapata tuvo un emotivo encuentro con el hombre "más especial y noble del mundo"**



4 **Malas noticias para quienes buscan trabajo: iniciativa de Petro haría que comercios y empresas dejen de contratar**



La significativa obra, primera en su tipo dentro del contexto de una refinería en Latinoamérica, **se puso en marcha en dos fases, empezando su operación con 4 megavatios y posteriormente activando la capacidad restante hasta alcanzar 22,1 megavatios.**

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).



Te puede interesar:

Inauguraron en Caquetá el polémico colegio que lleva el nombre de 'Gentil Duarte', excabecilla de las disidencias de las Farc



Este proyecto no solo aumenta la capacidad energética del país, sino que también apunta a una notable reducción de las emisiones de CO2 de la refinería, estimando una disminución de aproximadamente 21 mil toneladas anuales. Además, **esta iniciativa se alinea con los esfuerzos para mitigar los efectos del fenómeno de El Niño**, ofreciendo una alternativa renovable frente a la autogeneración de energía a partir de gas.



El presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, confirmó que el plan de inversiones de la estatal para 2024 será por \$27 billones - crédito Luis Jaime Acosta / Reuters

La construcción de este Ecoparque solar se llevó a cabo en un terreno de 19.9 hectáreas y contó con la participación de 370 trabajadores de la región Caribe, **destacando la inclusión de 185 mujeres (lo que representa el 50% del total de la fuerza laboral empleada), muchas de las cuales recibieron formación en cursos de instalación de paneles solares y generación de energía fotovoltaica, respaldados por [Ecopetrol](#).** Al evento de culminación de las obras asistieron, entre otros, el presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa Barragán, el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho Morales, y la gerente encargada de la refinería, Edna Guerra Pacheco, junto a autoridades departamentales y municipales.



Te puede interesar:

Así fue como el papá de Nancy Mestre encontró a Jaime Saade, el asesino de su hija, en Brasil: un vaso delató su escondite





Petro culpó al Acueducto de Bogotá por los bajos niveles de los embalses: "¿Por qué no se hizo nada?"



Gustavo Petro y Nicolás Maduro discuten exploración de hidrocarburos en la frontera

Este proyecto constituye un paso fundamental hacia la sostenibilidad y la innovación en el sector energético de la región, evidenciando un compromiso con el desarrollo de alternativas más limpias y eficientes para la producción de energía. **Con la operación de la granja solar, la Refinería de Cartagena no solo mejora su huella ambiental, sino que también se posiciona** como un referente en la incorporación de energías renovables dentro de la industria petrolera en América Latina.

En una reciente declaración, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, anunció posibles avances en la cooperación energética con Venezuela, específicamente en la exploración de hidrocarburos en la zona fronteriza entre ambos países. **Durante una visita a Caracas, Petro mantuvo conversaciones con el presidente venezolano, Nicolás Maduro, donde se exploró la posibilidad de que Ecopetrol, la petrolera estatal colombiana, realice actividades de explotación de gas y petróleo en áreas cercanas al Norte de Santander.** Adicionalmente, se discutió el potencial de Colombia para exportar energía eléctrica, potencialmente limpia, hacia Venezuela a través de La Guajira y Táchira.



El presidente Gustavo Petro informó que está abierta la posibilidad de que **Ecopetrol** explote estos hidrocarburos en la frontera con el vecino país - crédito Presidencia

Este acercamiento energético sucede justo después de que el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, señalara un importante descubrimiento de gas en el piedemonte llanero de Colombia, subrayando la estratégica relevancia de este hallazgo. Roa criticó la administración financiera del gobierno anterior, mencionando desafíos como la alta deuda pública.

Además, destacó un plan de inversión para 2025 de aproximadamente 27 billones de pesos colombianos, con una asignación de más de 3,5 billones para el desarrollo de

proyectos de gas. **Roa también sugirió la eliminación de los subsidios a la gasolina como medida para mejorar la situación financiera de Ecopetrol y del estado, proponiendo un ajuste en los precios del diésel para mitigar el déficit que estos subsidios generan.**

En el Congreso de Naturgas en Cartagena, el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Orlando Velandia, anunció el cambio de nombre de la agencia a Agencia Nacional de Energía y adelantó que las reservas de gas en Colombia han visto una disminución significativa del 49% desde 2007. No obstante, Velandia destacó el descubrimiento reciente de pozos de gas que brindan nuevas esperanzas para la industria. Asimismo, mencionó la reasignación de contratos a empresas más pequeñas para fomentar la exploración y explotación de hidrocarburos, además de señalar el interés en desarrollar recursos energéticos no convencionales como el hidrógeno blanco, la energía eólica y la geotérmica. Se espera que el informe sobre el estado actual de las reservas de hidrocarburos de Colombia sea publicado a finales de abril en un evento en Bogotá, lo que proveerá una visión clara sobre el futuro energético del país.



Colombia tendría reservas de gas y petróleo para los próximos siete años - crédito Canacol

Seguir leyendo

'Vaca' por las vías de Antioquia enfrentó a Margarita Rosa de Francisco y Marcela Mar: "Ni hacen ni dejan hacer" 

Inauguraron en Caquetá el polémico colegio que lleva el nombre de 'Gentil Duarte', excabecilla de las disidencias de las Farc 

Andrey Avendaño, de las disidencias de las Farc criticó al Gustavo Petro: "No voy a decirle que voy a dejar el fusil" 

+ **Temas Relacionados**

Refinería de Cartagena

Ecopetrol

Granja Solar en Cartagena

Gustavo Petro

Presidente Petro

fenómeno de El Niño

Ricardo Roa Barragán

Ministerio de Minas y Energías

Andrés Camacho Morales

Edna Guerra Pacheco

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



Más Noticias

A los soldados del Ejército no les está llegando la prima de orden público: denuncian que la institución reporta el dinero, pero no lo consigna

Expertos aseguran que se ha convertido en un "capricho para los comandantes" de decidir a quiénes les pagan y a quiénes no. Esta es la historia



Aunque "hemos logrado bajar significativamente el consumo", Bogotá no llega al nivel esperado tras dos jornadas de recortes

Aunque el alcalde de la ciudad se mostró optimista por la reducción le pidió a la ciudadanía ahorrar más



Así fue la brutal patada en la cabeza a un asistente del clásico caleño: salió en camilla del estadio

Los hechos protagonizados por seguidores del Deportivo Cali siguen manchando el fútbol profesional colombiano con violencia



'Iván Mordisco' ya no es el comandante del Estado Mayor Central: cabecillas se alejaron de él y lo revocaron

Según dieron a conocer guerrilleros de esa disidencia de las Farc, el sanguinario cabecilla fue removido luego de un consenso entre los demás líderes subversivos



En medio por el alza de los combustibles, Ecopetrol inaugura granja solar en Cartagena

Apertura de un parque solar en Cartagena abre una nueva era en la industria energética de Latinoamérica bajo el liderazgo de Ecopetrol y con el apoyo del presidente Gustavo Petro



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →

ENTRETENIMIENTO →

DEPORTES →





'Iván Mordisco' ya no es el comandante del Estado Mayor Central: cabecillas se alejaron de él y lo revocaron



Exesposa de Orlando Liñán se borró el tatuaje del nombre del cantante después de enterarse que le fue infiel



Así fue la brutal patada en la cabeza a un asistente del clásico caleño: salió en camilla del estadio

En Cartagena, ladrones asesinaron a un vigilante para quitarle el arma de dotación

Inauguraron en Caquetá el polémico colegio que lleva el nombre de 'Gentil Duarte', excabecilla de las disidencias de las Farc

Taxista fue víctima de brutal ataque en Ibagué: delincuentes le incrustaron unas tijeras en el brazo

Asesinaron a primo del cantante vallenato Nelson Velásquez: hombres armados le dispararon frente a su casa en Barranquilla

Aida Merlano dio detalles de su regreso a Colombia y la vieron sin ropa con una "amiga especial" en Italia antes de volver

Carlos Vives sorprendió en las redes al robarle un beso a Fher de Maná

Carroloco se destapa sobre nexos con Clan del Golfo y cuenta su verdad: "Según las noticias, me acosté pobre y me levanté millonario"

Shakira anunció su 'World Tour' en una aparición sorpresa en Coachella: "Por fin"

EN VIVO - Santa Fe vs. Nacional: el equipo antioqueño busca tres puntos para el milagro

Así está la tabla del descenso en Colombia: Cali y América igualaron en el inicio de la fecha 16

Deportivo Cali salva un dramático empate ante América: en un clásico caleño con violencia en las tribunas

Disturbios en Palmaseca demoran el inicio del segundo tiempo del clásico vallecaucano

infobae

Seguinos:



Secciones

- América
- Argentina
- Colombia
- España
- RSS
- Mexico
- Perú
- Últimas Noticias

Contáctenos

- Redacción
- Empleo
- Contacto Comercial

Legales

- Términos y Condiciones
- Política de Privacidad